



## Chile oficializa candidatura al Consejo de la OMI en Londres

En la sede de la Organización Marítima Internacional (OMI), en Londres, Chile presentó el pasado 21 de mayo la campaña para su reelección al Consejo de esta agencia de Naciones Unidas que regula el transporte marítimo. Como parte del contexto del mismo día, la Embajada de Chile en el Reino Unido encabezó una ceremonia conmemorativa de las Glorias Navales en la Abadía de Westminster. En ese lugar de profunda relevancia para la historia marítima nacional, descansa el Almirante Lord Thomas Cochrane, figura clave en la consolidación naval de Chile. La ceremonia fue presidida por la embajadora ante el Reino Unido, Ximena Fuentes. ■